
 

GRUPPO CONSILIARE “POLISTENA FUTURA” 

 

Alla cortese attenzione del  

Sindaco di Polistena 
e dell’Assessore competente 

Trasmissione via pec 
 

Polistena, lì 22.04.2022 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA 

 

OGGETTO:  EMEROTECA COMUNALE 

I sottoscritti Consiglieri Comunali Pisano Francesco, Ientile Francesco, Cannata Giancarlo e Tropepe Rosaria del 

Gruppo Consiliare “Polistena Futura” premesso che: 

 L’attuale Amministrazione comunale ha impegnato una spesa per l’abbonamento a quotidiani al fine di 

“valorizzare l’emeroteca comunale”. 

Tutto quanto premesso e considerato che: 

 Per circa 40 anni il Comune di Polistena ha raccolto riviste e quotidiani proprio al fine di “valorizzare 

l’emeroteca comunale”. 

Tutto quanto premesso e considerato i sottoscritti interrogano il Sindaco e l’Assessore competente per 

sapere: 

1. In che modo si sta valorizzando questa imponente raccolta. 

2. Dove è possibile consultarla. 

In attesa di una gradita risposta nel merito delle questioni sollevate si inviano cordiali saluti. 

 


